
★３年間の部活動・高校総体を振り返って〔保護者から〕 

《男子バスケットボール部》３年１組 槻館 宏元 さん 

 仲間を信じ身体中でプレーする、すばらしい試合でした。後輩の皆さんの熱い応援が一

体となり、すばらしい試合ができたと思います。 

 先生方、ご指導大変ありがとうございました。  

 

《女子バスケットボール部》３年１組 吉島 英義 さん 

『感動と感謝』 

 男女とも一回戦を突破し、シード校との対戦となり、今まで練習してきたことを精一杯

出し切り、感動する試合内容でした。ご指導して下さった先生方、応援をしてくれた保護

者・後輩に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

《野球部》３年３組 佐々木寿美子さん 

 高校総体に参加された皆様、大変お疲れ様でした。それぞれの思いで大会に臨み、活躍

されたことと思います。 

 我が息子が所属する野球部は、７月の甲子園予選で３年生最後の大会となります。まず

は一回戦の勝利を目標に残り少ない練習を頑張っていることと思います。今年の大会はく

じ運がなかなかなもので、一回戦目から、光星高校（４月室岡杯）、工大一高（５月春季大

会）と戦ってきました。どちらともコールド負けでしたが、前半では相手が苦戦する戦い

ぶりで「勝てる？」と錯覚に陥るほどでした。７月はその前半の勢いを９回まで持続させ、

笑顔のガッツポーズが見られるように期待しています。 

 ３年間の戦いぶりを保護者はずっと見守ってきました。勝った試合では感動を分けても

らい、負けた試合では一緒に落ち込み、どうやったら上手くなれるかと考え、励ましてき

ました。そしていよいよ最後の大会が近づいています。工大二高野球部で出会えたメンバ

ー１年生から３年生はチームとしてもまとまっていると私は思います。一人一人も力を持

っています。君達ならできる。工大二高野球部いつ力を発揮するの？今でしょ。 

 

《ラグビー部》 ３年５組 田村 進さん 

 今年は３年生になり高校生活最後の部活動であり、１年生の時から入部した全員が１人

も辞めることなく、全員が最後の高総体に参加できたこと、ここまで続けてこられたこと

に、指導して頂いた先生方に感謝すると共にお礼を申しあげます。ありがとうございまし

た。 

 

 

 



《女子バレーボール部》 ３年３組 志田 美代子さん 

 ３年間の思い出が詰まった最後の高総体！二高らしさを出し楽しくプレーして欲しい、

そんな願いでした。部活に打ち込み培われたものは、とても大きいです。回りの沢山の支

えがありコートに立てたことに感謝の気持ちを忘れず、これからの進路に向けて頑張って

欲しいと思います。 

 

《男子バレーボール部》 ３年５組 佐藤 朱実 さん 

 経験のないバレー部に入部してから三年間、先生・先輩に恵まれ頑張って最後の高総体

までこれたように思います。弘前の武道館では負けてしまったけれど、チームが一つにな

り諦めず試合をしている姿を見て子供の別な一面を発見し、人間的に成長したように思い

ました。三年間ご指導頂きありがとうございました。 

 

《男女テニス部》 ３年２組 上田 育子さん 

 高総体テニス部の会場は弘前市で、四日間は雲ひとつない晴天で蝉の鳴き声も聞こえて

いました。先生方のおかげで、朝練・昼練・放課後と、一生懸命練習に励むことができま

した。三年間の春季・夏季大会や新人戦など、どの生徒さんも諦めず最後までボールを追

いかけ頑張りました。そして高総体では、部員の応援がコートに響き、団体は男女ともベ

スト８でした。 

 

 《陸上部》 ３年５組 宮川 やすこ さん 

 高校最後の高総体では、部長としての責任と、すごいプレッシャーだったことと思いま

す。陸上は個人競技なので、それぞれの気持ちを大切に、みんなを一つにまとめようと努

力したと思います。ご苦労様でした。 

 

《アーチェリー部》３年２組 岡田 万里子 さん 

 小・中学生は野球部に所属していた息子がアーチェリーという部活動に入ると言い出し

た。その理由よりも、今までせっかく野球部だったのに少し残念だった。 

 今考えてみると、自分がやりたいと思った部活動を自分で選び、そして最後まで継続し

たかったのだろう。 

 私は、一度も練習も試合も観戦できなかったが、腕の筋肉や血管の太さ、日焼けしてい

る顔などで「がんばってるなぁ」と思った。 

 二年生の時は何やら人数が足りないと言っていたので「終わりかなぁ」と思った。 

 三年生になって、新入部員がいないから廃部になると言っていたが、土曜日、日曜日と

部活動に行った。 

 ともあれ、自分の選んだ部活を最後まで貫いた。自信を持って欲しい。そして顧問の先

生方、部員の皆さんに深く感謝している。 



《男女卓球》 ３年３組 管野 真子 さん 

 『仲間』 

 高総体の日に撮った写真には、仲間と一緒に写る笑顔の秀平がいます。勝利という結果

ではありませんでしたが、良い仲間との友情に支えられていたからです。これからは、後

輩を支える側で見守り続けてほしいです。 

 

《男子バドミントン部》３年２組 熊谷 慈子 さん 

 『バドミントン』 

 今まで縁のない競技でしたが、息子達の試合見学をするようになり、バドミントンはカ

ッコ良い競技だと思うようになりました。 

 息子が１年生の時には様にならなかった構えも今では決まり、試合の合間に皆で宿題や

試験勉強をせっせとしていたのも高校生ならではのものでした。 

 最後の大会が終わり、どこかほっとしているような息子達を見て強豪チームには程遠か

ったけれど、３年間やり遂げて良かった。振り返れば短いと思える３年間ですが、とても

大切な時間だったと思うのです。 

 朝から晩まで面倒を見て下さった顧問の田中先生、萩原先生。本当にありがとうござい

ました。 

 

《ソフトボール部》 ３年４組 志賀 恵美子 さん 

 『高校生活最後の高総体』 

 高総体、ソフトボール部の試合会場は、青森市。三塁側に見える、首の取れたお内裏様

のような東岳から吹き下ろす東おろしの強いこと。その風の中、三年間一緒に応援してき

たお母さんたちと、最後の応援をしました。 

 実はこの日は、かつての教え子の結婚式。１年も前から招待されていたのですが、こち

らへ来てしまいました。教え子も、「そっちが大事です。どうぞ行って下さい。」と了承し

てくれました。 

 さて、試合は、大差でコールド勝ち。さっそくメールを送りました。 

 「結婚式の露払い。悠輝子のチームは大差でコールド勝ち。」 

 後日、彼から「あのメールで落ち着きました。しっかりあいさつできました。」との連絡

がありました。ソフトボール部の活躍は、直接間接に多くの人を幸せにしてくれました。 

 

《ソフトボール部》 ３年５組 副島 裕子 さん 

 新人戦では、人数が少なく他の部の手助けで、試合に出ることができました。 

 高総体では、頼もしい一、二年生の頑張りでチームの力が一つになり、念願の初勝利と

なりました。顧問の先生方のご指導に感謝いたします。 

 


